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Juan Manuel Barenghi no
acompañaría la rendición de
cuentas que se trata hoy en
el Concejo Deliberante
• El concejal de Innovar mostró dudas y críticas sobre el manejo de fondos

TTTTTenis en Braenis en Braenis en Braenis en Braenis en Bragado Clubgado Clubgado Clubgado Clubgado Club
-A cargo de la profesora Marcela Barrere, se
desarrolló torneo femenino +18 en dobles femenino

P3

Festival
Internacional
de Títeres
-Organizado por MAIA Y Cultura se
desarrolla en Bragado hasta el día 19
de mayo

TAEKWONDO
Los jóvenes del
Programa Envión
participaron de una
masterclass

Se investiga la agresión sufrida por el Director de
Inspección General de la Municipalidad, Daniel Bernava
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de JULIO CESAR
PELONARI.
Bragado, 9 de Mayo de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

VENDO casa ubica-
da en Barrio Santa Marta,
cocina, comedor, 2 habita-
ciones, amplio garage,
patio. 2342- 402125.
V.23/5

VENDO vivienda an-
tigua en Mechita, refaccio-
nada a nueva, con pileta.
Ubicada en 25 de Mayo
258. 02346-15605703. V.
23/5

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de DELIA MARGA-
RITA MURO.
Bragado, 9 de Mayo de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Colegio Nacional

La E.E.S. Nº 2 (ex Cole-
gio Nacional) invita a los pa-
dres de los alumnos y a do-
centes, a participar de la
Asamblea Anual de Coope-
radora que se realizará el día
18 del cte. A las 19.45 hs.
en el establecimiento. La
misma dará comienzo a las
20.15 hs.

Los esperamos.

Buscamos una perso-
na para el área de atención
pública, en la localidad de
Bragado. Sexo masculino/
femenino. Edad 28 años en
adelante. Enviar currículum
con foto actualizada al si-
guiente email:
bragado23.trabajo@gmail.com

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Departamento Judicial de Merce-
des, cita y emplaza por treinta
días a herederos y acreedores de
ANTONIO MARTINO.
Bragado, 14 de Marzo de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Bragado, a cargo de la
Dra. Laura Andrea M. Pérez, Se-
cretaría Única, del Departamento
Judicial de Mercedes, en autos: /
BURGA, Esteban Abel e/PRE-
GO, Enrique y otra s/Usucapión/
, Expte. Nº 29.024, cita y empla-
za por diez días a los demanda-
dos y/o sus herederos y/o quien
se considere con derecho al bien
objeto de las presentes actuacio-
nes: Partido 012, Legajo 22.001,
Circunscripción I, Sección C, Man-
zana 293, Parcela 10, Matrícula
17.208 de los Sres. Enrique Pre-
go y Anacleta Ana Pinilla para que
dentro del plazo de diez días com-
parezcan a tomar la intervención
que les corresponde en autos, bajo
apercibimiento de designárseles
Defensor de Pobres y Ausentes,
conforme las previsiones del art.
91 de la ley 5.827 según la ley
10.571 para que los represente en
el proceso (arts. 145, 146 y 681
del Código Procesal).
Bragado, 04 de mayo de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Parte de Prensa Policial
Agresión al Director de Inspección General de laAgresión al Director de Inspección General de laAgresión al Director de Inspección General de laAgresión al Director de Inspección General de laAgresión al Director de Inspección General de la
Municipalidad, señor BernavaMunicipalidad, señor BernavaMunicipalidad, señor BernavaMunicipalidad, señor BernavaMunicipalidad, señor Bernava

 En horas de la tarde del
día domingo, se registró una
denuncia del señor  Ricar-
do Daniel Bernava Director
de Inspección General de la
Municipalidad de Braga-
do), quien pasadas las
15:30 horas en circunstan-
cias que se disponía a pa-
sear por el parque lacuna-
rio, a 300 metros del ingre-
so, de improvisto se le cru-
zó una motocicleta y el con-
ductor le profirió insultos y
efectuó golpes de patadas
en la parrilla del automóvil,
siendo posteriormente

agredido cuando descendió
del vehículo, las agresiones
recibidas provocaron que
cayera al suelo y otras per-
sonas que acompañaban al
motociclista lo agredieron
también a golpes y lo ame-
nazaran de muerte.

 Los hechos fueron judi-
cializados y caratulados le-
siones, amenazas y daño, al
momento tres personas fue-
ron identificadas…

"Militantes y organizados": el mensaje de
la Casa de Refugio Aldo San Pedro

 Durante el fin de sema-
na, los miembros de la Casa
de Refugio Aldo San Pedro
recibieron a militantes con
trayectoria.

 El principal referente del

lugar, Keco Almirón expresó:
"tomamos la ardua tarea de
unir a todos aquellos militan-
tes con trayectoria pequeña
o nueva, ya que sentimos y
amamos esta carrera en de-
fensa de nuestros derechos
y de las grandes conquistas
en nuestra historia peronis-
ta".

 En esta línea, sostuvo: "la
Casa de refugio Aldo San Pe-
dro invita a todos aquellos
militantes de todas las épo-
ca, ya que en este 2023 de-
mandamos unidad a nuestros
compañeros dirigentes, tene-
mos un Bragado bellísimo,
una verdadera familia ciuda-
dana que ama nuestra ciu-
dad, merecemos estar mu-
cho mejor. Sin duda con un
gobierno peronista podemos

lograrlo en este año".
 Recordó además, que se

encuentran en Los Tilos 1772

e invitan a la comunidad a
sus reuniones semanales de
los miércoles a las 19hs.

VVVVVecinos deecinos deecinos deecinos deecinos de
La LimpiaLa LimpiaLa LimpiaLa LimpiaLa Limpia
colorearon uncolorearon uncolorearon uncolorearon uncolorearon un
juego parajuego parajuego parajuego parajuego para
niñosniñosniñosniñosniños

 El pasado fin de semana,
miembros de la comisión ve-
cinal de la localidad de La Lim-
pia junto a vecinos del lugar
colocaron un juego para los
niños del lugar donado por el

Jardín Nº5 de Bragado.
 En representación de la

subsecretaria de Localidades
Rurales y Caminos de la Pro-
ducción, Miguel Ramos cola-
boró con los vecinos en la co-
locación.
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Nuevo horario
de atención
Lunes a viernes

de 8 a 12,30
y de 16 a 20.

Sábados

Seguridad y tranquilidad en tu mesa...

* Chorizo fresco
Con queso azul

* Chorizo fresco
Caprese

* Chorizo fresco
Sin Sal

Llegó el 13° Festival Internacional de Títeres a Bragado
 La Dirección de Cultura de la Municipalidad

junto al Movimiento Artístico Independiente Ar-
gentino (MAIA) y distintas empresas privadas
se unen para presentar en nuestra ciudad el 13°
Festival Internacional de Títeres.

 El mismo dio inicio este domingo con la obra
“Lucía en el eclipse “ una propuesta divertida y
atrapante para toda la familia a cargo de Carmen
Kohan.

 La grilla del evento lleva  adelante funciones
a escuelas, jardines, teatro y a los cuarteles con
diversas actividades artísticas y multidiscipli-
nares a través de distintos grupos de titiriteros
con un abanico de propuestas para todas las eda-
des.

 Cabe señalar que el evento se extiende has-
ta el próximo viernes 19 de mayo con entradas, a
todas las actividades, libre y gratuita.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

-4

Hoy hablamos de películas, ya que recordamos el afiche
promocionando a la que en los años 50 dirigió Lucas Demare.
Su título fue Los Isleros con Tita Merello y Garcia Buhr, en los
papeles centrales. El film resultó todo un éxito y la voz interpre-
tativa de Tita fue considerada a la altura de Ana Magnani. En
aquellos tiempos se valorizo mucho su papel que era de una
persona mayor a la edad que tenía.

*******

 Hugo del Carril conocido por su tarea como actor, cantor y
director de cine. La
foto lo refleja en un
momento de la pelí-
cula Las aguas bajan
turbias, un relato de
la vida dura y sacri-
ficada que pasaban
los hacheros en el
monte. Es posible
que este haya sido
uno de sus mejores
trabajos. Del Carril
cuyo verdadero ape-
llido era Fontana,
tuvo una especial
trascendencia inter-
pretando la Marcha
Peronista.

*******

 Esta película es
más reciente en el
tiempo aunque tuvo
un gran impacto en
el sentimiento popu-

 “Las películas son ventanas
abiertas a las vidas”.

lar, trató sobre la vida de nuestro máximo campeón boxístico
(Carlos Monzón), cuyo interprete aparece a la derecha de la

foto. En este pasaje de la película aparece con Celeste Cid a
quien le tocó interpretar a Susana Giménez quien de algún modo
cambio la vida del boxeador.

Parte de
Prensa Policial

Video
 Se informa que con respecto al video que

circula en redes sociales, refleja la salida del
local bailable, cuando un grupo de jóvenes se
pelean, la policía utiliza los elementos de di-
suasión permitidos que son sonoros, no son
municiones, ni balas.

 Ello permitió que se retiren del lugar y
evitar la continuidad de la pelea.

Hurto
 En horas de la mañana del lunes se regis-

tró el hurto de una motocicleta Honda, modelo
Wave, 110 S CD, color negro, la cual había
sido dejada por su propietario en el porch de

una vivienda  en Pellegrini al 400.
La policía trabaja en el relevamiento de las cámaras.
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Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

“El estilo
no cambia,
la dirección

SI !

Te
esperamos

en las nuevas
oficinas de
SAAVEDRA

N°30

ALQUILAMOS EN CABA
ZONA “LAS CAÑITAS”

Dto 2 ambientes - Muy cómodo -
Amoblado –

Solo con garantías de propiedad
inmueble a satisfacción del

Propietario

La Dirección de Seguridad Vial
se suma a la actividad "por un
Bragado más limpio"

Nueva sede para la Coalición CívicaNueva sede para la Coalición CívicaNueva sede para la Coalición CívicaNueva sede para la Coalición CívicaNueva sede para la Coalición Cívica

Perforaciones
en General

Con las mejores
maquinarias

* Ciudad
* Quintas
* Campos

Interesados llamar al
Cel. 2342 - 499120

 El próximo viernes 19 a
las 20 horas, la Coalición Cí-
vica Ari Bragado estará
abriendo un nuevo local en

calle Suárez 30 de nuestra
ciudad.

 La pre candidata a inten-
dente, Carla Bruno invita a

la inauguración de esta nue-
va sede, en vistas a las elec-
ciones PASO del día 13 de
agosto

El taller de El taller de El taller de El taller de El taller de TTTTTaekwondo del Progaekwondo del Progaekwondo del Progaekwondo del Progaekwondo del Programaramaramaramarama
ENVIÓN participó de una masterclassENVIÓN participó de una masterclassENVIÓN participó de una masterclassENVIÓN participó de una masterclassENVIÓN participó de una masterclass

 La Secretaría de Desarro-
llo Urbano Ambiental está a
cargo del esquema de barri-
do y limpieza de calles; allí
también participa la Dirección
de Ambiente y Espacios Pú-
blicos. Ahora, la Dirección de
Seguridad Vial se suma al
acompañamiento de los em-
pleados municipales.

 A partir de esta sema-
na, la Dirección de Seguri-
dad Vial realizará adverten-
cias sobre el estacionamien-

to para el paso de las barre-
doras mecánicas.

 Laura Aime, desde el
área municipal de Seguridad
Vial, expresó las adverten-
cias a través de un vídeo,
publicado en las redes so-
ciales de la Municipalidad.

Allí, comunica que:
-Estarán realizando el

acompañamiento a quienes
realizan la limpiezas de las
calles.

-Durante la primera se-

mana lo que estarán realizan-
do es pegar un folleto con una
faja.

-La segunda semana van
a estar realizando la contra-
vención correspondiente.

-Y la tercera semana van a
remover dicho vehículo y tras-
ladarlo a las calles aledañas.

 También expresaron que
esperan contar con la colabo-
ración de todos los vecinos y
vecinas para no llegar a una
instancia mayor.

 El  pasado martes, jóve-
nes que asisten al taller de
Taekwondo de la Dirección de
Juventudes, participaron de
un entrenamiento intensivo de
dicha disciplina.

 El encuentro se desarro-
lló en la Asociación de Tae-
kwondo de 9 de Julio, y estu-
vo a cargo de su presidente
Maestro Jorge Alfredo Cha-
rra (7mo.dan Kukiwon), acom-
pañado de los profesores Al-
berto, Leandro y Nicolás Ro-
mero.

 El taller de Taekwondo es
coordinado por el Programa

ENVIÓN sede Bragado, y se
entrena los días martes y jue-

ves en las Instalaciones del
Centro Juvenil.
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Campeonato de Tenis doble femenino en Bragado Club

 El pasado sábado fueron
las finales del torneo de Tenis
doble femenino  +18. Todo
transcurrió en un día hermoso
en las instalaciones de Bra-
gado Club y bajo las órdenes
de la profesora Marcela Ba-
rrere.

 Las jugadoras, pura ga-
rra y sonrisas jugaron un muy
buen tenis y lo mejor fue ver
al Club lleno de familias que
acompañaron este momento.

 Fueron muchas las muje-
res que se sumaron a la pro-
puesta con alegría y donando
premios para sortear en el
momento de la entrega de tro-
feos y también llevaron cosas
riquísimas para endulzar la
tarde.

Resultados de los Par-
t idos

Ganadoras
1-Valeria Tapia y Picky Tu-

gores
2-María Tapia y Clara Ba-

rilatti
En el siguiente grupo, ga-

nadoras:
Ilda Heredia y Kika Villa-

rino
Ana Gobet y Quita Gutié-

rrez
 La profesora Marcela les

agradeció y felicito a las par-
ticipantes y prometió prepa-
rar próximamente otro cam-
peonato.-

 A continuación los agra-
decimientos a quienes cola-
boraron:  Alernativa Sport Bra-
gado, Sportif 74, Más Orga-
nico, Farmacia y Perfumería

Del Búe, Paula Achaval Cos-
miatra, Laboratorio de Análi-
sis LACM, Avanti congelados,
ELPRA Bragado, FIASA Ar-
gentina, profesor Lautaro Be-
nítez, La Torre Pizza, a Diego
y Miguel por mantener las
canchas en óptimas condicio-
nes, y a Bragado Club por el
esfuerzo diario para mantener
y poner cada día más lindo al
Club.

Ganadoras + 70
Kika villarino
ILda Heredia.

Ana Gobet
Quita Gutierrez

Resumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semana

Campeonas Valeria Tapia
y Piky Tugores

Sub Campeonas.Maria
Tapia Clara Barilatti

 En Bragado se realizó la
2 fecha del ATV Pro con bue-
na presencia de pilotos y pú-
blico, entre ellos estuvo Mar-
cos Di Palma que acompañó
a su hijo menor. En Madter
Light 1 Manga 4 - Gabriel
Montes de Oca y en la 2da.
Manga en gran recuperación
ya que se quedó detenido en
la largada fue 5t. y por suma
de mangas se ubicó 4to.

 El TC Pista y Mouras en
La Plata en una nueva presen-
tación del equipo Candela

competición con Eugenio Pro-
vens que ganó su serie y en la
final abandonó por problemas
en el motor y Martin Chialvo
en la final del Mouras arribó
13.

 En Viedma corrieron las
Tc Pick Up y Gastón Mazaca-
ne con motores preparado por
Mauri Candela arribó 3ro. en
la final.

 La 3 fecha del MX de Bs.
As. en el circuito laguna Roja
de Trenque Lauquen,  en Ju-
niors A  1 Manga 9- Ramiro
Petegoli y 2 Manga se ubicó
2 y por suma fue 5.

 El sábado el motociclis-
mo se presentó en Junín a com-
pletar la fecha suspendida, en
110cc Standars Repechaje  6
-Matias Márquez y en la final

10, Valentin Lozzia abandonó.
110cc libre en la final 2- Her-
nán Bruno.

 El domingo se corrió la 2
fecha en 110cc Standars  se-
rie 4- Valentín Lozzia y en la
final 4to.

 La Plata fue escenario de
una nueva presentación del
Turismo 4000 Argentino  y
Alan Guevara en la Serie 2do.
y en la final fue 11.

CAM Certamen Argenti-
no de Motociclismo corrió en
Totoras una nueva fecha, en 50
cc Escuela serie 6 - Tiziano
Cali y en la final 16. 110c
Mayores serie 8 Lucas Rato

repechaje 6to.
Baradero reabrió su kartó-

dromo con una fecha del kar-
ting del Pako con finales por
categoría, en MN light 1 final

10 -Franco Ga-
gliardini y en la 2
final fue 5to. El
equipo de Ales-
sandrini- Previdere
con Facu Biginelli
en Super Pako 1
final fue 3ro y en la
2 arribó 6to.

El karting Me-
tropolitano se pre-
sentó en Marcos
Paz en 150 cc Ma-
yores en la final fue
16 - Raúl Maldo-
nado.

(Miguel Tro-
yano)
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6308
7704
3796
8755
5227
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8246
9980
0626
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9992
9257
5264
1630
7093
9092
6728
6637
5240
6927
6868
1448
1124
3882
8502
7078
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MARTES MIERCOLES

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 430308

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

2342 445336

De  8.00 a 22.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De  8.00 a 8:00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel. 430060

Algo nublado. Mín.: 10º
Máx.: 27º

Viento (km/h) 13-22.

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 15:00 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

VENTA DE GALPÓN

Ubicado sobre calle San
Martin al 1300

Consta de:
-Depósito de 5 x 10,60 mts2
- Galpón de 11,64 x 10 mts2

- Entrada para vehículos
- Patio embaldosado

VALOR: U$ 60.000.-

OPOROPOROPOROPOROPORTUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!

VALENTINA

 Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumplea-
ños Valentina Mónaco.

FELICITAS

 Hoy cumple años Felici-
tas Di Giorgio y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

GRATA FECHA

 En la fecha cumple años
la señora Claudia Alfaro y será
saludada por familiares y
amistades.

SALUDADO

 Jonatan Eduardo Lotúmu-
lo Pérez es saludado hoy al
cumplir años.

† DELIA NOEMI MARANO
 Q.E.P.D. Falleció el 15 de mayo de 2023 en

Bragado, a la edad de 72 años.

Sus hijos: Claudio y Valeria Marsicano; sus hijos políticos:
Julia Fernández y Aldo Gómez; sus nietos: Micaela y Jazmín
Gómez y Catalina y Martina Marsicano y demás deudos parti-
cipan su fallecimiento y que sus restos serán inhumados hoy
16 de mayo a las 10 horas en el Cementerio Municipal, previo
oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Urquiza 366.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

JESICA ABIGAIL

 Familiares y amigos sa-
ludan a Yesica Abigail Cagliani
por su cumpleaños.

SALUDADO

 Lucas Martin Sánchez es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

THOMAS

 En una reunión es saluda-
do al cumplir años Thomas
Carbone.

GRATA FECHA

Familiares y amigos salu-
dan a Fabiana Raggi por su
cumpleaños.

SALUDADA

 María Celia Andueza es

saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

VALENTINA

 Hoy cumple años Valenti-
na Aburruza Dorrego y será
saludada en una reunión.

MICAELA AYELEN

 En la fecha Micaela Aye-
lén Milano es saludada al re-
cordar su cumpleaños.

MATEO

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Mateo
Hale.

AZUL

 Hoy cumple años Azul
Merchán y por este motivo
recibirá muchos saludos.

DELFINA M.

 Familiares y amigos sa-
ludan a Delfina Marlene Man-
silla al cumplir años.

SALUDADO

 Federico Antonini Garrido
es saludado en la fecha por
su cumpleaños.

GRATA FECHA

 Mauricio Bidegain es sa-
ludado hoy al recordar su cum-
pleaños.

8727
4620
7554
9688
9992
9257
5264

630
7093
9092
6728
6637
5240
6927
6868

448
124

3882
8502
7078
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora: A partir del 15/5:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

SOLAR DE PAZ
Pellegrini 721

T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 10 a 12 hs. y 17 a 19 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Juan Manuel Barenghi no acompañaría la rendición de
cuentas que se trata hoy en el Concejo Deliberante
• El concejal del bloque Innovar mostró sus dudas en cuanto a los fondos destinados a combustibles, movimientos de tierra y los recuperos
de recursos de salud.• Planteó sus críticas a las obras públicas y planteo cuestionamientos sobre la transparencia en el manejo de fondos.

 En el día de hoy martes, el Concejo Delibe-
rante estará realizando una sesión especial con
el propósito de evaluar mediante el tratamiento
de los diferentes bloques, la rendición de cuen-
tas correspondiente al ejercicio 2022 del Depar-
tamento Ejecutivo. Dialogamos con Juan Manuel
Barenghi del bloque Innovar, quien no solo realizó
críticas a la rendición sino que adelantó su inten-
ción de no acompañar el proyecto.

 Sobre la mirada general que el bloque Inno-
var tiene para esta rendición de cuentas, el con-
cejal Juan Manuel Barenghi expresó que en la
misma debemos resaltar las cuestiones que tie-
nen que ver con la transparencia, el uso de los
recursos y la consecución de los recursos de los
mismos para ejecutar en gastos; contemplando
una mirada que va más allá de lo ideológico. “Uno
puede estar de acuerdo o no, en líneas genera-
les, cómo se destinan a las distintas secretarías
y áreas si tendría o no, un enfoque similar. Pero
sobre todo en esta rendición de cuentas, lo que
por ahí es más importante para mí, es ver si se ha
hecho con transparencia”, expresó.

 Juan Manuel destacó que existen cuestio-
nes que se repiten año a año, como es el caso del
combustible. “El año pasado lo habíamos estu-
diado y vimos que Bragado consumía mucho más
combustible o la misma cantidad que ciudades
que tienen el doble o hasta el triple de habitan-
tes. Este año esa partida se incrementó al 130%
con respecto al año pasado. Superó holgada-
mente la inflación. Por eso vemos la misma línea
de problemas, que hacen mucho ruido y que no
saben explicar”, dijo el edil.

 Barenghi planteó en ese marco otro de los
temas que ya había acercado al cuerpo delibera-
tivo el año pasado, la venta de tierra de terrenos
de Mechita. “Tenemos a la venta un loteo muy
importante sobre la Jaime Coll, donde se traje-
ron tres, o cuatro mil camiones de tierra, un relle-
no importantísimo de tierras municipales, que
no están reflejados en los ingresos que debería
haber cobrado el municipio ni en el 2021 y en el
2022. Esas cosas hacen ruido ¿por qué no cobró
nada el municipio de tierras que son municipa-
les, donde hay una ordenanza que establece que
debería cobrar por esa disposición?”, se pre-
guntó el concejal.

 Juan Manuel Barenghi planteó que sería ne-
cesario conformar una comisión investigadora y
expresó “Habría que traer a esta gente a una
comisión investigadora al Concejo y ver si esta
gente que está loteando a valor dólar en este
lugar, tiene facturas de la compra de esa tierra.

Realmente todos sabemos y hasta el mismo in-
geniero Bollini, secretario de Obras Públicas,
reconoció hace un tiempo atrás que se había traí-
do de Mechita  la tierra a ese lugar. Esta es una
cuestión que no quiero dejar pasar por alto”.

EL ANALISIS DE LOS FONDOS PARA
LAS OBRAS

 El concejal Barenghi en otro punto planteó
que “El Ejecutivo cuando presentó la rendición
de cuentas en comisión del Concejo Deliberan-
te, se quiso apropiar de las obras que está reali-
zando el gobierno provincial, que son obras im-
portantes en los cuarteles como obra de gas de
Comodoro Py, las obras cloacales en Mechita y
en O´Brien. La ejecución del municipio en esto
no tiene nada que ver y en la rendición lo presen-
tan como uno de los grandes logros de la ges-
tión. Ahí no están rindiendo nada porque no lo
ejecuta el municipio, lo ejecuta directamente la
Provincia de Buenos Aires, no es que se desti-
nan fondos al municipio para que el municipio
lo ejecute”.

 Expresó entonces “Si de la gestión local,
hablamos, la verdad que es poca la obra. Este
2022 hemos visto varias cuadras de escoria-
do, muchas calles que se han rellenado con
escoriado y no mucho más que eso en cuanto a
obras. Estuve haciendo una comparativa, una
de las pocas que ejecutó el municipio es la
estructura del pórtico de entrada en el Parque
Industrial, que todavía está inconcluso, hacen
falta las terminaciones. Comparé con una nave
Industrial hecha en el mismo tiempo en el Par-
que Industrial, tengo la factura y la verdad que
me llamó la atención porque ese pórtico se
hizo por los 18 millones de pesos a valores
2022 con un dólar más bajo y vi la factura de
una nave Industrial que se construyó en sep-
tiembre de 2022, de 1.200 metros cuadra-
dos, la estructura cuesta casi lo mismo que
ese pórtico, que es una estructura más chica.
Me llamó mucho la atención y son cosas que me
gustaría que explicaran el por qué tanta diferen-
cia”.

RECURSOS DE LA SALUD PUBLICA

 Juan Manuel Barenghi explicó que estuvo
evaluando los fondos destinados a la salud pú-
blica de los bragadenses donde recordó que se
reunió con Daniela Monzón para solicitar que
vuelva a ponerse en funcionamiento el Consejo

Asesor de Salud. “Estaba viendo las partidas
del Plan SUMAR, que son los recuperos que hace
el municipio para con las personas que no tienen
obra social y que sí se inscriben en el programa
SUMAR que es un programa provincial y Nacio-
nal de bajada de fondo por las atenciones que
hace el sistema Público de Salud”.

 Agregó “Deben cumplir con un circuito ad-
ministrativo con todas las anotaciones pertinen-
tes para generar esos recuperos de las atencio-
nes de salud y la realidad que hay en el progra-
ma que han cobrado 18 millones de pesos en
todo el 2022 y es lo mismo que cobró por ejem-
plo Carlos Casares, que tiene la mitad de pobla-
ción que Bragado. Creo que estamos siendo de-
ficientes en cuanto a la generación de recursos
en esta partida de salud”.  Planteó que una situa-
ción similar se da con los recuperos de obras
sociales.

LA MIRADA POLITICA DE LA RENDI-
CION DE CUENTAS

 Consultado desde lo político como creen que
se han ejecutado los fondos según su mirada de
gestión, Juan Manuel Barenghi manifestó “Se le
ha dado poco lugar a la obra pública. Se pudo
avanzar y esto es importante destacar, en poder
terminar viviendas que era una frase de varios
años.  La principal partida la ha brindado el
gobierno provincial y el municipal apoyó con
su parte, en 2022 se afectaron 180 millones
de pesos, 120 son de partida provincial y 60
local, se entregaron 32 viviendas y quedan to-
davía por entregarse. Eso lo veo positivo”.

 Agregó: “Negativo veo que falta uno de
los temas que estuve señalando tiempo atrás,
de otras posibilidades habitacionales que es
con la búsqueda de loteos propios del munici-
pio, no para la vivienda terminada, sino para
poder llegar a que el vecino de Bragado que
tiene su trabajo, puede aportar una cuota, un
crédito que el municipio genere. Hubo anun-
cios, pero en la práctica no se generó nada y
es una de las demandas más importantes”.

 Planteó que tampoco se ven los esfuerzos
por parte del municipio en materia de seguridad.
“Justamente, lo escuchábamos al fin de esta se-
mana pasada, al Secretario de Gobierno hablan-
do de desvíos de fondos. La verdad que me gus-
taría que lo convocásemos al Concejo a que ex-
plique esta situación. No me quedó muy claro en
cuanto a que el municipio aporta a la policía, se-
gún dijo él desviando fondos. El aporte que debe

dar el municipio es trabajar propiamente, para
darle mayores herramientas a la policía, brindar-
le ayuda, cooperación con el monitoreo, con es-
tar apuntalando en la seguridad preventiva y no
ser solo la colaboración de lo que pasó después,
porque ya llegamos tarde. En esto no vi que la
rendición refleje un aumento de esfuerzo, ni de
recursos. Al contrario, quedó en la misma línea
que venía de años anteriores”.

ACOMPAÑAR O NO LA RENDICION

 Consultado si al final brindará su acompa-
ñamiento al proyecto de rendición, Barenghi con-
testó “Tenemos una postura, en base a que no
veo la transparencia necesaria y que realmente
no me saben explicar, los ediles del oficialismo y
se hayan quedado callados otras veces que he
manifestado estos temas. Siguen sin poder brin-
darme respuestas, entonces uno ya sabe el voto
hacia dónde va”.

 Consultado respectos a si tuvieron reunio-
nes pertinentes con los funcionarios y si accedie-
ron a la información, Juan Manuel Barenghi res-
pondió “los funcionarios fueron en una jornada a
presentar la rendición de cuentas y después no
han vuelto a ir. Uno tiene la posibilidad de poder
hacerle las preguntas, después si tienen o no las
respuestas es otra cosa. La realidad es que qui-
zás la disposición de la información nos gustaría
que fuese más amplia y sobre todo en el cotidia-
no, no que tengamos solamente un mes antes de
la rendición los informes de las ejecuciones de
gastos, que es lo mismo que puede estar en la
plataforma municipal”.

 Agregó “Uno puede estar accediendo el
RAPHAM como concejal, poder tener el acceso
al corriente de todo el año, para poder ver con
un detalle mucho más exhaustivo cada una de
las partidas, cada tipo de gasto. Con la infor-
mación que tenemos, no podemos ver un deta-
llado, salvo que, en algún caso podamos pedir
particularmente por algo y que nos den la
respuesta, muchas veces no la dan. Es difí-
cil y para abrir la transparencia, no alcanza
con solo cumplir con aquellas disposiciones
legales en cuanto a información. No habla de
transparencia, habla de cumplir lo que se pide,
pero la transparencia es mucho más exhaus-
tiva y punto por punto, que debería ser la
apertura al RAPHAM a los concejales. Hay
una ordenanza que apuntaba en ese sentido,
pero que no se cumple. Nosotros no tene-
mos acceso al RAPHAM”.


